

An der Medizinischen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn ist eine

W3-Professur für Klinische Kardiovaskuläre Forschung

im Rahmen eines vorgezogenen Berufungsverfahrens, finanziert aus Mitteln des STEP-Programms für Chancengleichheit und Diversität, zum nächstmöglichen Zeitpunkt am Herzzentrum des Universitätsklinikum Bonn zu besetzen.

Wir suchen eine ausgewiesene Persönlichkeit aus dem Bereich der kardiovaskulären Forschung. Expertise in Design, Finanzierung, Durchführung und Auswertung klinischer Studien ist wünschenswert. Der/Die Bewerber*in sollte mit seiner/ihrer wissenschaftlichen Ausrichtung und/oder methodischen Ansätzen den kardiovaskulären Schwerpunkt der Fakultät einschließlich bestehender Forschungsverbünde mit den Themen Aortenerkrankungen und Metabolismus stärken und sich aktiv an der Neukonzeption von Verbundprojekten beteiligen. Inhaltliche sowie methodische Anbindung an die weiteren Schwerpunkte und Verbundprojekte (z. B. Exzellenzcluster ImmunoSensation) der Medizinischen Fakultät und Universität sind erwünscht. Bei entsprechender Voraussetzung ist eine klinische Einbindung am Herzzentrum möglich.

Es werden exzellente wissenschaftliche Leistungen und Erfahrung in der Einwerbung von kompetitiven Drittmitteln erwartet. Der/Die Stelleninhaber*in soll bei der Weiterentwicklung des kardiovaskulären Schwerpunkts der Fakultät eine tragende Rolle spielen und sich aktiv an der Neukonzeption nationaler und internationaler Verbundprojekte beteiligen.

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes medizinisches oder naturwissenschaftliches Hochschulstudium sowie die Habilitation oder der Nachweis gleichwertiger wissenschaftlicher Leistungen. Wünschenswert ist Erfahrung in der Lehre gemäß § 36 Hochschulgesetz NRW.

Die Universität Bonn setzt sich für Diversität und Chancengleichheit ein. Sie ist als familiengerechte Hochschule zertifiziert und verfügt über einen Dual Career-Service. Ihr Ziel ist es, den Anteil an Frauen in Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, zu erhöhen und deren Karrieren besonders zu fördern. Die Universität unterstützt die Berufung durch das STEP-Programm und fordert deshalb einschlägig qualifizierte Frauen nachdrücklich zur Bewerbung auf. Bewerbungen werden in Übereinstimmung mit dem Landesgleichstellungsgesetz behandelt. Die Bewerbung geeigneter Menschen mit nachgewiesener Schwerbehinderung und diesen gleichgestellten Personen ist besonders willkommen.



Qualifizierte Bewerber*innen werden gebeten, sich über das Berufungsportal der Universität Bonn zu bewerben (<https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do>). Die

Bewerbung kann in deutscher oder englischer Sprache bis zum 13.12.2024 erfolgen.

**Dekanat der Medizinischen Fakultät
Der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn
Venusberg-Campus 1 | Haus 33, 53127 Bonn**

**Informationen zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter nachfolgendem Link:
(<https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karriere/berufung>)**

At the Faculty of Medicine at the University of Bonn, a

W3 Professorship for Clinical Cardiovascular Research

is to be filled at the earliest opportunity at the Cardiac Center of University Hospital Bonn as part of an early appointment procedure, financed with funding from the STEP program for equal opportunities and diversity.

We are looking for a recognized person in the field of cardiovascular research. Expertise in the design, financing, implementation, and evaluation of clinical trials is desirable. The candidate should strengthen the cardiovascular specialization of the Faculty, including existing research networks relating to aorta diseases and metabolism, with his/her scientific orientation and/or methodical approaches and actively participate in the development of new collaborative projects. A content-based and methodological connection to the other specializations and collaborative projects (e.g., ImmunoSensation Cluster of Excellence) at the Faculty of Medicine and university is desired. Clinical integration at the Cardiac Center is possible if the appropriate requirements are met.

Excellent scientific performance and experience in acquiring competitive third-party funding are expected. The holder of the position should play a major role in the further development of the faculty's cardiovascular specialization and actively participate in the development of new national and international collaborative projects.

The successful candidate must have completed a university degree in medicine or natural science and have a habilitation or evidence of equivalent academic achievements. Experience in teaching in accordance with section 36 of the Higher Education Act of North Rhine-Westphalia (Hochschulgesetz NRW) is preferable.

The University of Bonn is committed to diversity and equal opportunities. It is certified as a family-friendly university and has a dual career service. Its aim is to increase the proportion of women in areas where women are underrepresented and particularly support their careers. The university supports appointment through the STEP program and thus expressly encourages suitably qualified women to apply. Applications are handled in accordance with the State Equality Law of North Rhine-Westphalia (Landesgleichstellungsgesetz). Applications from suitable candidates with a verified severe disability and persons with an equivalent status are also particularly welcome.



Qualified candidates are asked to apply via the Appointment Portal of the University of Bonn (<https://berufungsportal.uni-bonn.de/openProcedureList.do>). The application can be

submitted in German or English by 13th December 2024.

Dean's Office in the Faculty of Medicine
University of Bonn Venusberg-Campus 1 | Haus
33, 53127 Bonn

You can find information on the application procedure at the following link:
(<https://www.medfak.uni-bonn.de/de/fakultaet/karrierewege/akademische-karriere/berufung>)